



16.12.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Infektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, ist leider erneut um 18 Personen im Landkreis Cuxhaven gestiegen - 4 Personen davon sind im Stadtgebiet Geestland wohnhaft. Mit 122 Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen liegt der Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven aktuell bei 61,51 pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern. Bedauerlicherweise ist erneut eine Person aus der Stadt Geestland im Zusammenhang mit dem Coronavirus verstorben. Unser Mitgefühl gilt der Familie und den Angehörigen.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	271 (+4*)
Anzahl der wieder Genesenen:	185(+7*)
Anzahl der Todesfälle:	16 (+1*)
Anzahl der noch Erkrankten:	74 (+4/-7/-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	122 (+3*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	61,51 (+1,51*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Ab heute gelten die verschärften Maßnahmen bis vorerst zum 10. Januar 2020. Für Fragen zum Coronavirus hat das Land eine Telefon-Hotline geschaltet: Sie ist montags bis freitags zwischen 8 und 19 Uhr unter der Nummer (0511) 120 60 00 zu erreichen, am Sonnabend, Sonntag und an Feiertagen ist die Hotline jeweils von 10 bis 17 Uhr besetzt. Bürgerinnen und Bürger erhalten dort allgemeine Informationen zum Coronavirus und seinen Folgen. Wer glaubt sich mit dem Coronavirus infiziert zu haben, sollte den kassenärztlichen Bereitschaftsdienst unter der Rufnummer 116 117 oder seinen Hausarzt kontaktieren. Der Arzt klärt am Telefon, ob es sich um einen Verdachtsfall handelt und trifft geeignete Maßnahmen. Wird eine Infektion nachgewiesen, muss der Patient in häusliche Quarantäne. Kontaktpersonen der erkrankten Person werden bei engem Kontakt ebenfalls zehn Tage zu Hause isoliert.

Grundsätzlich gilt es die **AHA+AL-Regeln** zu beachten:

Abstand halten, Hygiene beachten, Alltagsmaske tragen, ergänzend die Corona-Warn-App nutzen und Räume regelmäßig lüften.

Schützen Sie sich und Ihre Mitmenschen!